

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Faute d'apôtres

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 116

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## Faute d'apôtres

Dans une armée, la victoire et la défaite ne dépendent-elles pas de chaque soldat ? Autant on s'anime à faire son devoir, quand on se sent entraîné par l'exemple, autant on est prêt à lâcher pied quand on est entouré de lâches et de fuyards. Il en est de même dans la société chrétienne. *Faute d'apôtres* l'esprit de foi languit et meurt comme une flamme qui n'a pas d'aliments. On se fuit plutôt qu'on ne se cherche les uns les autres au milieu des ténèbres de la société moderne et on n'est heureux que quand on a fait son devoir comme à la dérobée. Les justes se cachent, et les pécheurs marchent la tête levée. Point de signe de ralliement, point de mot d'ordre, point de drapeau....

Chrétiens ! chrétiens ! que faisons-nous pour sauver les âmes, quand on fait tout pour les perdre ?